



令和5年度第3回学校運営協議会開催

10月10日(火)に、今年度3回目の学校運営協議会を開催しました。今回は開催日を平日とし、委員の方々に六中の普段の様子を見ていただきました。また、大和田小学校栄養教諭の先生をお招きし、給食の作り方や食育に関するお話をうかがいながら、給食の試食会を開催しました。その後六中の近況報告や、今後の予定などについて協議を行いました。委員の方々からは様々なご意見やご感想をいただきました。今後の学校運営に生かしていきたいと思えます。

【第3回学校運営協議会】

- 1 学校長あいさつ
- 2 授業参観(4校時)
- 3 給食試食会
- 4 会長あいさつ
- 5 報告



季節や行事に応じて工夫した献立が考えられています。10月10日は「目の愛護デー」ということでケーキにはブルーベリーが使われていました。

①学校評価について

②9月15日(金) オープンスクール、9月27日(水) 自主公開研について

③総合体育大会、新人体育大会、各種コンクール、その他生徒の様子について

6 協議

①卒業式来賓について

②各委員より

7 その他

①10月17日(火) 合唱祭について

②11月24日(金) 生徒集会について

③今後の予定・第4回学校運営協議会 12月9日(土) 13:30~

・第5回学校運営協議会 2月3日(土) 13:30~

※現時点での予定です。
変更の可能性があります。



【委員の方々より】

・廊下や教室にごみが落ちていることもなくとてもきれいだった。・感染症の予防もあると思うがマスクを着用している生徒が多いと感じた。・黒板の字が見やすく良かった。・2学期初めの教育相談は効果的な取り組みだと思う。・どの学年も落ち着いて授業に取り組むことができていた。・給食は味が薄めだというイメージを持っていたが、味も食感もとても良く美味しかった。・教室のロッカーや棚がきれいに整頓されていて良かった。・授業にICT機器がよく活用されていた。・廊下の掲示物や生徒の作品にもタブレットが活用されていた。・学校と家庭が同じ方向を向いて子どもを育てることが必要。お互いのコミュニケーションを大切にしたい。

どのクラスも授業に集中して取り組んでいたという感想を多数いただきました。